



## » Sociales

EN SOCIALES > SOCIALES

VER EDICIÓN IMPRESA VER ARCHIVO

### Ofrecen homenaje a Chopin

El Mañana - 06 Marzo 2010

☆☆☆☆☆ VOTA AQUÍ 0 VOTOS

A- A+



#### Luca Revola engalanó la Casa de la Cultura de Reynosa

Ante un Auditorio Bertha G. de Garza Zamora completamente abarrotado, se presentó el músico italiano, Luca Revola, el pasado 3 de marzo, vistiendo de manteles largos a la Casa de la Cultura de Reynosa quien junto al Ateneo de Reynosa se encargaron de traerlo para engalanar este escenario.

La finalidad de llevar a cabo este evento, además de disfrutar de el gran talento de este italiano, fue conmemorar el bicentenario del natalicio del ilustre músico polaco Frédéric Chopin, que a ciencia cierta no se sabe la fecha exacta de su nacimiento, pero él siempre lo festejó en marzo.

El evento dio inicio en punto de las 19:30 horas, siendo la maestra María de Lourdes Franco, presidenta del Ateneo de Reynosa, la encargada de presentar a este talentosos italiano.

Emocionado y muy contento, Luca Revola pisó el escenario, asegurando sentirse honrado de ser él quien interpretara temas de este personaje, que para su gusto es uno de los mejores en su rubro.

De un concierto romántico y ameno pudieron disfrutar los asistentes, quienes salieron del auditorio con un magnífico sabor de boca, pues el italiano, hizo de este concierto una presentación en donde interactuó con los asistentes haciendo gala de la gran sencillez que lo caracteriza.

#### » LO MÁS...

LEIDO COMENTADAS RECIENTES

» LINKS PATROCINADOS